

Daimler AG

Stuttgart, Bundesrepublik Deutschland

Garantie

zugunsten der Gläubiger der von Mercedes-Benz Finansman Türk A.Ş., als Emittentin (die "**Emittentin**") im Rahmen des TRY 2.000.000.000,00 lokalen Anleiheprogramms vom 4.2.2021 (das "**Programm**") begebenen Schuldverschreibungen.

Die Daimler AG übernimmt gegenüber jedem Gläubiger (jeweils ein "**Gläubiger**") der Schuldverschreibungen (die "**Schuldverschreibungen**"), die unter dem vorgenannten Programm begeben werden, die unwiderrufliche und unbedingte Garantie für die ordnungsgemäße Zahlung der fälligen Beträge in Türkische Lira, von Kapital und etwaigen Zinsen auf die Schuldverschreibungen, nach Maßgabe der für diese Schuldverschreibungen jeweils geltenden Bedingungen in der entsprechenden Information Note (die „**Bedingungen**“ und jeweils eine „**Bedingung**“).

Sinn und Zweck dieser Garantie ist es, sicherzustellen, dass die Gläubiger unter allen tatsächlichen oder rechtlichen Umständen und ungeachtet der Wirksamkeit und Durchsetzbarkeit der Verpflichtungen des Emittenten, sowie ungeachtet aller sonstigen Gründe, aus denen eine Zahlung durch den Emittenten unterbleiben mag, die als Kapital und etwaige Zinsen zahlbaren Beträge zu den Terminen erhalten, die in den Bedingungen vorgesehen sind.

Solange Schuldverschreibungen ausstehen, jedoch nur bis zum Zeitpunkt, an dem alle Beträge von Kapital und etwaigen Zinsen der Settlement and Custody Bank (*Takasbank*) zur Verfügung gestellt worden sind, verpflichtet sich die Daimler AG hiermit gegenüber den Gläubigern, für andere Schuldverschreibungen, einschließlich dafür übernommener Garantien und Schadloshaltungen, keine Sicherheiten an ihrem Vermögen zu bestellen, ohne die Gläubiger der obengenannten Schuldverschreibungen zur gleichen Zeit im gleichen Rang an solchen Sicherheiten teilnehmen zu lassen, vorausgesetzt, dass derartige Besicherungen weder gesetzlich vorgeschrieben sind noch im Zusammenhang mit staatlichen Genehmigungen verlangt werden.

Diese Garantie stellt einen Vertrag zugunsten der jeweiligen Gläubiger als begünstigte Dritte gemäß § 328 Absatz 1 BGB dar, der jedem Gläubiger das Recht gibt, Erfüllung der hierin übernommenen Verpflichtungen unmittelbar von der Daimler AG zu verlangen und diese Verpflichtungen unmittelbar gegen die Daimler AG durchzusetzen.

Sollten im Fall der Rechtswidrigkeit, eines staatlichen Hoheitsaktes oder höherer Gewalt Zahlungen nach oder in der Türkei für die Daimler AG rechtswidrig oder unmöglich sein oder rechtswidrig oder unmöglich werden, stellt die unterlassene Zahlung der Daimler AG bei Fälligkeit gemäß dieser Garantie keine Nichterfüllung im Sinne dieser Garantie dar und ist auch nicht als solche zu werten. Sobald der Zustand der Rechtswidrigkeit, des staatlichen Hoheitsaktes oder der höheren Gewalt beendet ist, hat die Daimler AG die Zahlung des fälligen Betrages gemäß dieser Garantie umgehend zu veranlassen.

Die Emittentin, die diese Garantie annimmt, handelt nicht als Treuhänderin oder in ähnlicher Eigenschaft für die Gläubiger.

Das Original dieser Garantie wird der Emittentin ausgehändigt und von dieser verwahrt. Die Emittentin verpflichtet sich das Original bis zur Erfüllung aller Verpflichtungen aus den Schuldverschreibungen und der Garantie in Verwahrung zu halten.

Die Rechte und Pflichten aus dieser Garantie bestimmen sich in jeder Hinsicht nach deutschem Recht und sollen ausschließlich nach deutschem Recht ausgelegt werden. Erfüllungsort und Gerichtsstand ist Stuttgart, Bundesrepublik Deutschland.

Diese Garantie ist in deutscher Sprache abgefasst und mit einer englischen und einer türkischen Übersetzung versehen. Der deutsche Text ist maßgebend und rechtlich bindend. Die englischen und türkischen Übersetzungen sind unverbindlich und lediglich für Verständniszwecke geeignet.

Stuttgart, 22.02.2021

Daimler AG



ppa. Peter Zirwes



ppa. Ronny Flohr

Wir nehmen die vorstehende Erklärungen ohne Obligo, Gewährleistung oder Rückgriff auf uns an.

Istanbul, Türkei, 22.02.2021

Mercedes-Benz Finansman Türk A.Ş.



Serhan Şenoğulları



Gökmen Onbulak

(Convenience Translation)

Stuttgart, Federal Republic of Germany

in favor of the holders of notes issued by Mercedes-Benz Finansman Türk A.Ş. as issuer (the "**Issuer**") under its TRY 2,000,000,000.00 local Bond Programme dated 4.2.2021 (the "**Programme**").

Daimler AG hereby irrevocably and unconditionally guarantees to the Noteholders of the notes ("the **Notes**") to be issued under the aforesaid Programme the due payment in Turkish Lira of the amounts corresponding to the principal of and interest, if any, on the Notes in accordance with the terms and conditions in the corresponding Information Note of the Notes (the "**Conditions**", each a "**Condition**").

The intent and purpose of this Guarantee is to ensure that the Noteholders under all circumstances, whether factual or legal, and regardless of the validity and enforceability of the obligations of the Issuer and regardless of any other grounds on the basis of which the Issuer may fail to effect payment, shall receive the amounts payable as principal and interest, if any, on the dates stipulated in the Conditions.

So long as any of the Notes are outstanding, but only up to the time all amounts of principal and interest, if any, have been placed at the disposal of the Settlement and Custody Bank (*Takasbank*), Daimler AG undertakes with the Noteholders not to provide any security upon its assets for other notes or bonds, including any guarantee or indemnity assumed therefor, without at the same time having the Noteholders share equally and rateably in such security, provided that security upon its assets is neither mandatory pursuant to applicable law nor required as a prerequisite for governmental approvals.

This Guarantee constitutes a contract in favor of the Noteholders from time to time as third party beneficiaries pursuant to Section 328(1) of the German Civil Code (BGB), giving rise to the right of each Noteholder to require performance of the obligations undertaken herein directly from Daimler AG and to enforce such obligation directly against Daimler AG.

In the event of illegality, act of state, or force majeure, which prevents or renders it unlawful or impossible for Daimler AG to make payments in or to Turkey, the failure of Daimler AG to make payments when due and payable under this Guarantee shall not constitute or give rise to a default of Daimler AG under this Guarantee. Following the cessation of such illegality, act of state, or force majeure (as the case may be), Daimler AG shall immediately make the payment due and payable under this Guarantee.

The Issuer, which accepts this Guarantee, does not act in a fiduciary or similar capacity for the Noteholders.

The original copy of this Guarantee shall be delivered to, and kept by, the Issuer. The Issuer agrees to hold the original copy of this Guarantee in custody until all obligations under the Notes and the Guarantee have been fulfilled.

The rights and obligations arising from this Guarantee shall in all respects be governed by, and shall be exclusively construed in accordance with, German law. Place of performance and place of jurisdiction shall be Stuttgart, Federal Republic of Germany.

This Guarantee is written in German language, with an English language and Turkish language translations attached. The German text shall be authoritative and binding. The English language and Turkish language translations are provided for convenience only.

Stuttgart, 22.02.2021

Daimler AG

We accept the foregoing without recourse, warranty or liability.

Istanbul, Turkey, 22.02.2021

Mercedes-Benz Finansman Türk A.Ş.

Serhan Şenoğulları



Gökmen Önbulak

